

Pressemitteilung

Bedburg, 22. Juni 2017

Für weitere Weltmeister aus Bedburg :

Sportanlage Bedburg-West für 100.000 € modernisiert

Weltmeisterin Katharina Molitor ist eine der Vorzeigesportlerinnen aus der Kaderschmiede der Turnvereinigung Bedburg. Damit die Trainingsbedingungen für die Sportler des Vereins auf der Sportanlage auch künftig modernen Ansprüchen genügen, wurde die dringend notwendige Umgestaltung der Sportanlage Bedburg-West in 2015 im Rahmen des „Runden Tisches Sport“ von Bürgermeister Sascha Solbach vorgestellt und mit den Vertretern der Vereine diskutiert. Die Maßnahme fand bei allen Teilnehmern Zustimmung und wurde anschließend vom Bauausschuss Ende 2015 beschlossen.

„Uns ist es wichtig, den allgemeinen Breitensport in Bedburg zu fördern, dazu gehört selbstverständlich möglichst optimale Trainingsbedingungen zu schaffen. Das gilt vor allem für die Vereine, die sich um Sportarten kümmern, die nicht immer im Fokus der allgemeinen Aufmerksamkeit stehen. Es freut mich ganz besonders, dass dieses Ziel im Rahmen unserer Möglichkeiten von allen Beteiligten des „Runden Tisches Sport“ mitgetragen wird - und wir sind nun alle gespannt, wer sich als nächster Weltmeister in das goldene Buch der Stadt eintragen wird“, so Bürgermeister Sascha Solbach.

Für die Jahre 2015 und 2016 sind insgesamt 100.000 € in die Modernisierung der Anlage investiert worden. Die Turnvereinigung Bedburg hat die Umbauarbeiten zusätzlich in Eigeninitiative mit einer außergewöhnlich hohen Kostenbeteiligung in Höhe von 15.000 € unterstützt.

Die Maßnahme, die im Herbst 2016 begonnen wurde, ist nun abgeschlossen. Der alte, vormals in Asche gehaltene, Halbkreis wurde mit einem modernen Kunststoffbelag versehen, eine neue Weitsprunganlage errichtet und die Vorrichtung für eine Hochsprunganlage hergestellt.

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg

Sandra Salzhuber

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

s.salzhuber@bedburg.de * T: +49 2272 402 124 * www.bedburg.de